

Golpean y detienen a dos activistas de derechos humanos en Yucatán

Por: Aristegui Noticias. 12/05/2016

Dos directivos del Grupo Indignación, **Marta Capetillo Pasos y Jorge Fernández Mendiburu**, fueron golpeados y detenidos por la policía de Yucatán, durante el desalojo de al menos una familia en la población de Chablekal.

Indignación, con sede en Chablekal, es una asociación **defensora de derechos humanos** y la detención de sus dirigentes motivó un aviso de alerta de Artículo 19 en Twitter.

Durante el desalojo, los vecinos -unos 300, según el *Diario de Yucatán*- salieron para protestar y los policías respondieron **lanzando gases lacrimógenos** a la población, entre la cual había mujeres y niños.

Testigo de los hechos, Martha Capetillo fue interceptada por los policías, que **la golpearon y la detuvieron**. Fernández Mendiburu acudió a auxiliar a la mujer, pero también fue golpeado, informó *La Jornada Maya*.

Indignación ha apoyado diversas **causas sociales**, entre las que se encuentra un conflicto ejidal en Chablekal, debido a que los habitantes intentan evitar que empresarios de Mérida se adueñen de los predios.

Fuente: <http://aristeguinoicias.com/0305/mexico/golpean-y-detienen-a-dos-activistas-de-derechos-humanos-en-yucatan/>

Fotografía: twitter

Fecha de creación

2016/05/12